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Aos vinte e três dias do mês de março do ano de dois mil e nove, na sala 

de reuniões do Conselho do FUNDEB, localizada na Rua Inácio Lustosa, 700, 

Bairro São Francisco Curitiba – Paraná – CEP 80510-000, às quatorze horas 

em primeira convocação e às quatorze e trinta em segunda convocação, 

iniciou-se a reunião do Conselho Estadual do FUNDEB. Estiveram presentes, 

conforme lista de presença em anexo os(as) seguintes Conselheiros (as): 

Dagmar João Brasil ( Efetivo – SEED), Aron Magno Dangui ( Titular – CNTE 

), Edilson Aparecido de Paula ( Titular – CNTE )Emerson Mitsui Narasawa ( 

Titular Undine ), Ismar Cruz Slompo ( Titular - FEPAMEF ), Rosemary 

Escabio ( Titular – SEFA ), Urçula Carina Zanon ( Titular FEPAMEF),  

Nilda Matos Germer ( Suplente – SEED ), Celso Luiz Amaral ( Suplente – 

SEFA ), bem como dos técnicos da SEED/GFS: Paulo Afonso de Souza, Osmar 

Alves B. Junior e Lucimar Fernandes de Queiroz. Antes de iniciar a 

reunião a secretária executiva Márcia Linke Rocha, informa a todos a 

ausência do Sr Osvaldo Alves de Araújo e sua justificativa. E com 

consentimento de todos presentes o Conselheiro Edílson Aparecido de Paula 

presidiu a reunião fazendo a abertura, informando a pauta da reunião do 

dia.  1) Análise Prestação de Contas FUNDEB 2008, 2) Prestação de Contas 

do PNATE, 3) Informes.  Em seguida o Conselheiro Edílson Aparecido de 

Paula fez a leitura da ata do dia 28/11/2008, que estava pendente e 

também a da reunião anterior. Feito a leitura, com as devidas adequações, 

as mesmas foram aprovadas e assinadas. Após isso o Conselheiro Edílson 

Aparecido de Paula deu ciência a todos do ofício nº 63/09-DG/SEED, 

recebido dia 20/03/2009, em resposta ao ofício nº 23/2008 de 25/08/2008, 

expedido por este Conselho, cujo conteúdo é sobre o Ressarcimento das 

Despesas dos Conselheiros nas participações de reuniões. E em consenso de 

todos os presentes, fica decidido que o Conselho solicitará oficialmente 

uma audiência com o SR Ricardo Bezerra – Diretor Geral da SEED ( 

Secretaria de Estado da Educação ), para discussão da posição tomada pela 

Assessoria Jurídica da SEED/PR. Em seguida o mesmo conselheiro iniciou a 

leitura do ofício nº 28/2009 – DIFIN/FNDE/MEC, encaminhado ao Presidente 

deste Conselho, o qual trata do ajuste da distribuição dos recursos do 

FUNDEB 2007. Quanto a esse assunto, fica acordado que este Conselho 

encaminhará oficialmente um pedido de resposta ao SR Heron Arzua, 

Secretário da Fazenda, com cópia ao SR César Ribeiro Ferreira, 

Coordenador da Administração Financeira do Estado do Paraná, sobre o 



encaminhamento que foi dado como resposta ao ofício acima citado, 

expedido pelo Senhor Antonio Correa Neto, sobre o crédito dos recursos do 

ICMS, IPVA e ITCMD. Também fica acordado que este Conselho encaminhará um 

ofício ao Senhor Enio Verri, Secretário do Planejamento do estado do 

Paraná, solicitando que o CACS FUNDEB seja ouvido quando da discussão do 

orçamento do estado para o ano de 2010. Terminados os informes e os 

ofícios recebidos, inicia-se o primeiro assunto da pauta ( PRESTAÇÃO DE 

CONTAS FUNDEB ). O Conselheiro Relator Aron Magno Dangui, faz a 

explanação dos dados do relatório, e informa da ausência de documentos e 

por isso o parecer é pela reprovação das mesmas. Que pelo regimento 

interno do Conselho o relatório da prestação de contas deve ser entregue 

até dia 31/03/2009, mas para o Tribunal de Contas o prazo estende-se até 

dia 30/04/2009. Em seguida sobre o segundo item da pauta ( PRESTAÇÃO DE 

CONTAS PNATE )o Conselheiro Aron Magno Dangui, informa que não foi 

possível fazer análise do PNATE, devido ao não recebimento em tempo 

hábil, sendo que os documentos foram entregues pela SEED ( Secretaria de 

Estado da Educação ) ao Presidente SR Osvaldo Alves de Araújo em tempo 

previsto na resolução. E o atraso ocorreu devido ao deslocamento deste 

material ter sido enviado por correio e que esse assunto será pauta 

novamente na próxima reunião. O conselheiro Edílson Aparecido de Paula 

pergunta ao Conselheiro Aron Magno Dangui, que se houvesse juntada dos 

documentos da prestação de contas do FUNDEB faltantes a reprovação seria 

revista, e obteve a resposta que mesmo juntando os documentos aprovaria 

com ressalvas, o que se refere a demora de entrega da documentação. Feito 

isso ficou remetida a discussão para a próxima reunião, juntamente com o 

PNAT. Também foi informado aos presentes pela Conselheira Nilda Matos 

Germer, quanto o cadastramento do Conselho e Conselheiros do FUNDEB, que 

se realizou em tempo hábil. Terminados os assuntos, o Conselheiro Edílson 

Aparecido de Paula e os demais conselheiros definiram a próxima reunião 

do Conselho para o dia 15 de abril de 2009, às 14 horas neste mesmo 

local. Nada mais havendo para tratar, eu Márcia Linke Rocha, secretária 

executiva do Conselho do FUNDEB, lavrei a presente ata, após lida e 

aprovada, segue assinada por mim, e pelos demais presentes. 

 

 


